
 

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 15. Mai 2014 von 
Gemeinderätin Claudia Schönbacher 
 
 
An den 
Gemeinderat der  
Landeshauptstadt Graz 
 
 

Graz, am 15.05.2014 
 
 
Betreff: Grünfläche im Bezirk Gries 
  Antrag 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister! 
 
 
Die ÖVP, speziell aber das Bürgermeisteramt, ließ in der Vergangenheit medial mit 
der Idee aufhorchen, Grünflächen in Grazer Bezirken zu schaffen und nötigenfalls 
auch anzukaufen. Diese Grünflächen sollten der Bevölkerung zu Erholungszwecken 
zur Verfügung gestellt werden. Nun befindet sich im Bezirk Gries genau im Spitz Alte 
Poststraße, Feldgasse und Bahnbegleitstraße ein Grundstück, dass derzeit einer 
Wiener Immobilienfirma gehört, die aber dem Vernehmen nach kein konkretes 
Projekt an dieser Örtlichkeit plant. Dieser schöne Fleck wird gegenwärtig als 
Treffpunkt für die im Bezirk wohnhafte Jugend genützt und scheint daher geradezu 
prädestiniert für eine Verwendung im Sinne der von Ihnen medial intendierten Ideen. 
 

Daher stelle ich namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachfolgenden 
 

Antrag: 
 

Der Gemeinderat wolle beschließen: 
 
Die zuständigen Stellen des Magistrates Graz werden ersucht zu erörtern, inwieweit 
ein Ankauf dieses Grundstücks in Betracht kommt bzw. werden die zuständigen 
Stellen des Magistrates Graz ersucht, hierüber dem Gemeinderat alsbald Bericht zu 
erstatten, um gegebenenfalls die zuständigen Personenkreise für die 
Verhandlungen mit dem Grundstückseigentümer zu bevollmächtigen. 


